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Per il G.U.L.Li. il Presidente, Diego Banti:
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Ordine Del Giorno:

1. ProgettoSEDE: status della situazione e rapporti con la Circoscrizione 1.

2. Riforma dello Statuto: modifiche ulteriori e calendario delle assemblee straordinarie per 
approvazione definitiva ed elezioni di fine mandato.

3. DossierGULLI: stato dell'arte in vista dei prossimi eventi.

4. Status del GULLI: attività dei progetti in corso e rapporti interni.

5. Varie ed Eventuali.

Consiglieri presenti:

Alessio Maiorano
Fabrizio Carrai
Diego Banti (Presidente)

Andrea Fede (socio, invitato come ospite).

Per il G.U.L.Li. il Presidente, Diego Banti:
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Resoconto:

La riunione inizia alle 21:30 con la spiegazione di punti dell'O.D.G. da parte del Presidente.

ProgettoSEDE: status della situazione e rapporti con la Circoscrizione 1

Il progetto risulta attualmente in fase di stallo. La convenzione che avrebbe dovuto essere stipulata 
tra noi e la C1 si è arenata di fronte all'intenzione del comune di istituire un bando per la gestione  
diretta degli spazi dei futuri centri civici da parte delle associazioni. Al momento attuale non si 
hanno altri dettagli in merito.
Sul fronte dei rapporti con la circoscrizione, il presidente fa notare come sia già la seconda volta che 
un nostro evento viene scalzato, senza preavviso utile, dalla sala Auditorium per essere spostato in 
altre parti dell'edificio, secondo piano in primis. L'impressione dei presenti è che le nostre attività 
vengano viste  in  qualche  modo  “marginali”  e  questo  nonostante  ci  si  sia  impegnati  molto  nel 
coinvolgere sia il Comune sia la Circoscrizione stessa nei nostri eventi.
Viene quindi affidato al presidente, il compito di contattare il gestore attuale degli spazi per definire 
meglio l'utilizzo dell'auditorium da parte del GULLI.
Inoltre  si  dovrà comunque procedere ad un chiarimento circa la  richiesta di  “spazio di  lavoro” 
presentata dall'associazione nel contesto dei Corsi e dei Seminari fin qui svolti.
Per quanto riguarda il seminario di Sabato 19, si decide comunque di svolgerlo al 2° piano, pur con 
le difficoltà del caso.

Riforma  dello  Statuto:  modifiche  ulteriori  e  calendario  delle  assemblee  straordinarie  per  
approvazione definitiva ed elezioni di fine mandato

Le modifiche inizialmente proposte su consiglio di alcuni soci, vengono scartate poiché si ritiene 
che la versione iniziale contenga già i meccanismi giusti per gestire eventuali situazioni di conflitto 
interno.
Dato che il punto precedente ha portato via diverso tempo, si decide di proseguire la discussione in 
una riunione apposita,  anche perché il Consigliere Maiorano ha delle osservazioni da fare sulle 
modalità di elezione del Vice-presidente.
Infine, si conferma la giornata del 14 luglio come data per le prossime elezioni generali.

DossierGULLI: stato dell'arte in vista dei prossimi eventi

Prosegue la stesura da parte del Consigliere Maiorano che però ha bisogno di una mano. Ci si 
propone di sollecitare in lista un contributo da parte dei lettori.

Status del GULLI: attività dei progetti in corso e rapporti interni

Parlando dei vari progetti in cui l'associazione è coinvolta ci siamo accorti che l'impegno che ci 
richiedono è andato a scapito della “comunità” del GULLI. Non che si tratti di un fenomeno troppo 
dannoso, ma per tenere la comunità al centro si è deciso di stabilire delle priorità per i vari progetti 
ed eventi cui partecipiamo.

Varie ed Eventuali
1. Il  Consigliere  Maiorano  suggerisce  che  sarebbe  meglio  migliorare  la  pubblicità  fatta  ai 

seminari e agli eventi in generale. Se ne discuterà meglio nelle prossime settimane.

Per il G.U.L.Li. il Presidente, Diego Banti:
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Note:

Nessuna.

Conclusione:

Dopo aver  verificato  l'esaurimento  degli  argomenti,  il  Presidente  scioglie  l'Assemblea  alle  ore 
23:30.

Per il G.U.L.Li. il Presidente, Diego Banti:


